

# ほがらかページ



## 百寿メダル贈呈

いつでも  
お元気で

めでたく百歳の誕生日を迎えられた3人の高齢者に、長寿を祝って記念のメダルを贈呈しました。

### 力武 久勝さん

(東山代町日尾)

2月20日に誕生日を迎えられた力武久勝さんは、45歳まで海苔の養殖業を営み、その後は米やぶどう作りなどの農業に従事しました。昔から好き嫌いなく何でも食べ、特に好き焼きやチョコレートが好きだそうです。長生きの秘訣は、長年仕事に励んできたこと。おかげで体が丈夫です。百歳になっ

た感想を聞くと、「家族や施設の皆さんに感謝しています」としっかりとした口調で答えられていました。

### 池田 桃子さん

(二里町大里)

3月6日に誕生日を迎えられた池田桃子さんは、東京で生まれ、結婚後は夫の出身地である伊万里に引っ越してきて、事務の仕事しながら子ども3人を育てました。家族に聞くと、「努力家で働き者と話されました。長生きの秘訣は、健康に気を遣うこと。施設に入所する前はサプリメントを飲むなど体調管理に気

をつけていたとか。この日は、家族や施設の職員に囲まれ、穏やかな雰囲気にも包まれていました。

### 吉富 サエさん

(二里町中田)

3月15日に誕生日を迎えられた吉富サエさんは、農業に従事し、農閑期は市内の工場に勤め、家庭を支えました。子どもにはよく、「正直者になれ」と言い聞かせていたそうです。何事にも控えめで、人の悪口を言わない、優しい人柄のサエさん。長生きの秘訣はよくよくしないこと、いつも感謝の気持ちを持つことだそうです。「百歳を迎えることができ、皆さんに感謝しています」と、うれしそうに話されていました。



吉富 サエさん



池田 桃子さん



力武 久勝さん

## 四季の詩

思春期の

心ゆらゆら

石鮫玉

菜園の

茂りゐる草

取り急ぐ

白さ映えたり

青首大根

白さ映えたり

伊万里白露短歌会

杉山

露子

伊万里ホトトギス會

大久保

花舟



～みんなで考えよう～

**多文化共生**



● 問合せ まちづくり課多文化共生係  
(☎②7046)

『やさしい日本語』とは

『やさしい日本語』とは、外国人にも分かりやすい日本語のことです。1995年の阪神・淡路大震災では、日本にいた多くの外国人も被害を受けました。その中には、日本語も英語も十分に理解できず、必要な情報を受け取ることができない人もいました。そこで、そうした人たちが災害発生時に適切な行動をとれるように考え出されたのが『やさしい日本語』の始まりです。

現在『やさしい日本語』は、災害時のみならず平時における外国人への情報提供の手段としても研究され、行政情報やニュース番組など、さまざまな分野で使われています。

『やさしい日本語』にするためのポイント

- 1文を短くする
- 伝えたいことは1文の中に1つだけにする
- 必要な情報だけを伝える
- です・ます調で伝える
- 難しい言葉は簡単な言い方に言い換える
- できるだけ、ゆっくり話す
- 尊敬語・謙譲語や方言は使わない
- 相手が理解しているか確認しながら話す

やさしい日本語クイズ

以下の言葉を『やさしい日本語』にしてください。

- ① 公共の交通機関    ② 炊き出し    ③ 咳エチケット    ④ 年金

お知らせ

まちづくり課多文化共生係の Facebook ページを作成しました。  
ぜひご覧ください。



← Facebook はこちら

① 電車やバスに乗る時は、手すりや棒にしっかりとつかまってください。  
② 食べ物の容器やゴミは、必ずゴミ箱に入れてください。  
③ 咳エチケットとして、咳やくしゃみをするときは、マスクを着用し、手で顔を隠してください。  
④ 公共の交通機関を利用する際は、乗車券や切符を大切に保管してください。

働くなら

いまりで決まり!

幸松 幸輝 さん  
(20歳・山代町西分)



- ◆ 株式会社SUMCO久原工場(山代町)
- ◆ 平成31年4月入社

- ◇ いろんな仕事をしていますか  
半導体の製造業
- ◇ 仕事で大変なこと  
交代勤務をしているため、生活リズムを整えること
- ◇ 仕事で心掛けていることは  
ミスをしないうちに、確認作業を必ず行うこと
- ◇ 目標(仕事)は  
多くのことを学び、会社に貢献していくこと
- ◇ 趣味  
ドライブ・ショッピング
- ◇ 特技 剣道
- ◇ 市民へ一言  
コロナ禍で大変な状況ですが、共に支えあいながら、乗り越えていきたいと思います。

わが家の

アルバム

池田 紗彩さん (4歳)  
(1か月)



- \* 拓哉・有里さんの長女
- \* 本瀬戸

ママからひとこと  
恥ずかしがりやだけど、しっかり者の紗彩さん。お兄ちゃんたちに囲まれて、たくましく育つているね。これからも、かわいいたくまで家族を癒やしてね。

私は人形遊びやお絵描きが好きだよ。好きな食べ物にはフルーツで、みかんやいちご、パイナップルが特に好きなんだ。今は、ひらがなを読むことに夢中なの。だんだん読めるようになってきて、うれしいな。

